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EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA – RJ  

AIMORÉ DA SILVA ALMEIDA  

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 
 

 

Eu, vereador José Augusto (Pirulito) com a prerrogativa que o mandato me confere, 

apresento ao Sr. Prefeito Municipal para sua apreciação um Anteprojeto de Lei-Indicação, 

denominado “Pista de Bicicross”. 

 

Objetivos 

• Oportunizar a população, local de pratica esportiva saudável, onde munícipes de 

todas as faixas etárias poderão ter um lugar de lazer, confraternização e disciplina. 

• Promover a pratica do esporte amador preparando atletas para competições 

municipais, estaduais e nacionais. 

• Ocupar, principalmente a criança e o jovem com práticas esportivas, tirando-os do 

ócio. 

 

Diante do exporto, faz-se necessário a construção de uma pista de Bicicross, conforme o 

desenho anexo sugerimos, depois de ouvir praticantes do ciclismo, o local ao lado do antigo 

CEMIA, que, atualmente está ocupado com entulhos e lixos, e, que, poderia ter uma destinação 

mais de acordo com a sustentabilidade ecológica. 

 

Como o mês de Junho é um mês que se comemora o meio ambiente solicitamos que V. 

Ex.ª estude com olhos de gestor preocupado com a SUSTENTABILIDADE, esta indicação. 

 

 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 19 DE JUNHO DE 2017.  

 

 

 

 

 

 


